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Notre Assemblée Générale 2009, du 4 février 2010

Assemblée Générale Ordinaire 
Pour la deuxième fois, nous nous retrouvons au Château des Creissauds à Aubagne pour notre Assemblée Générale. 
L’accueil est prévu entre 14 h et 15 h. Henriette Barthélemy et Robert Ametrano accueillent les adhérents pour 
les émargements. 
Après lecture des différents rapports, les adhérents voteront pour les cinq résolutions suivantes :

1ère résolution : Rapport moral et d’activité
2ème résolution : Rapport financier et approbation des comptes et résultats de l’exercice 2009

..........................................      Présentation du budget 2010
3ème résolution : Modifications des Statuts (articles 4 et 13) : Création de deux collèges
4ème résolution : Cotisations pour 2010
5ème résolution : Renouvellement (8 membres) du Conseil d’Administration 

Ouverture de l’Assemblée Générale (AG) à 15 h
     En avant-propos de l’AG, Bernard Lachamp, Président de l’Association, accueille l’assistance en faisant remarquer 
que la réunion est avancée pour des raisons de libération de salle et que la présentation sera concise pour favoriser le côté 
rencontre et convivialité de cette AG.
Il signale que nous avons amélioré notre présentation vidéo présentant sur écran les divers documents supports des 
interventions et de photos récoltées dans les balades et sorties 2009, dont un montage vidéo réalisé par André Bonansea et 
que nous avons obtenu du Château des Creissauds une sono améliorée. 

Programme de l’AG
1- Le Rapport moral dans lequel Bernard Lachamp attirera l’attention de l’audience sur le bilan de l’année écoulée, , qui 

sera entrecoupé des intervention des divers animateurs de groupe 
Pierre Carles  présentera les évolutions des complémentaires santé

 Nadia Arpaja  présentera alors d’une manière  allégée les Animations  2009 
Frédéric Cosmides présentera le réalisé au niveau des adhésions, secrétariat, communication et évolution des Statuts

2 - Bernard Lachamp exposera les orientations que nous  prévoyons pour l’année 2010.,
3 - Maurice Faure  présentera alors le rapport financier. 
4- Puis nous déciderons des cotisations pour 2010.
5 -.Nadia Arpaja présentera les prévisions d’Animations pour 2010
6 - En final l’AG désignera les membres nouveaux ou renouvelés au Conseil d’Administration (CA).
7 - Nous passerons alors tous au Gâteau des Rois traditionnel accompagné de Champagne pour le 10ème anniversaire de 

l'Association.. 
......Comme chaque année, le Président propose, si tout le monde est d’accord, d’effectuer les votes des différentes 

résolutions, à main levée (Pour / Contre / Abstention) : 
  Pas de vote contre, ni d’abstention, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

Rapport moral 2009, présenté par Bernard Lachamp
 
Rappel de la composition du  Bureau (BU) : Robert Ametrano, Nadia Arpaja, , Paul Benhaim, Pierre Carles,  Frédéric Cosmides, 

Maurice Faure, Bernard Lachamp, Gérard Riou, Jean-François Rocca, Gilbert Rols, Jean-Michel Vigliano. 
 
A.Rappel des objectifs fixés pour l’année 2009 à la précédente Assemblée Générale
Au niveau du Bureau pour 2009, nous avions décidé d’adopter un fonctionnement plus léger, compte tenu que les 

dossiers sociaux étaient quasiment stabilisés. 
Nous n’avions pas décidé de tomber dans la facilité mais de maintenir notre enthousiasme, notre plaisir à travailler 

ensemble, notre rigueur indispensable et notre état d’esprit.
Dans ce cadre, concrètement nous avions prévu :
  -  de favoriser les échanges amicaux entre anciens en développant des activités diverses orientées vers des 

animations conviviales, c’est dire de nous rapporter à un des buts de l’Association tel qu’il est contenu à l’article 2 
des Statuts.

−  une gestion des adhérents et une  politique de relance réaliste en poursuivant notre volonté de rassembler les 
anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech.
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B. Incidences du choix de favoriser les échanges amicaux sur notre action
 
•         La Responsabilité Civile de l’Association : clarification de la situation assurancielle.
Notre assureur nous a clairement spécifié ne couvrir  l’Association, concernant sa responsabilité civile en tant 

que personne morale, que  vis à vis de nos seuls adhérents.
Une interprétation particulière des Statuts, nous a offert la possibilité conservatoire de faire adhérer pour 
2009 les conjoints souhaitant se joindre à nous dans nos diverses activités  loisirs.

Par ailleurs, nous avons obtenu de notre assureur un accord ponctuel pour accepter des invités à la journée 
Boules de Beaucaire.

          Pour normaliser notre situation, nous proposons aujourd’hui à votre vote la résolution  n°3 modifiant  
l’article 4 de nos Statuts afin de permettre à des non anciens (conjoint(e)s ou ami(e)s)  souhaitant se joindre à 
nos activités loisirs d’adhérer à l’APHRAP à titre d’affiliés. 

[Après le Rapport financier, cette partie fera l’objet d’une explication de texte par Frédéric, suivie d’un vote]
 
•       Réglementation Agrément Tourisme
Nous avons également fait le point concernant la question récurrente de la réglementation " Agrément 

Tourisme ".
Cette Réglementation  a pour but  de limiter, à des Associations à but non lucratif, le nombre et le pouvoir 

d’organiser directement avec des prestataires de service des manifestations touristiques. 
A ce jour, à condition de prendre quelques précautions administratives, nous sommes en règle, compte tenu du 
nombre de nos sorties culturelles et touristiques organisées en direct. De toute façon sachez que si besoin 
était, nous pourrions faire appel à des professionnels du tourisme, jouant alors un rôle d’intermédiaire. 

 
•       Un premier bilan s’impose : 
Les deux questions posées successivement ont fait que l‘année que nous avions prévue comme décontractée, est 

devenue surchargée, tant en ce qui concerne le travail, que par le souci et la volonté de certains d’entre nous 
de régler ces points. Cette préoccupation administrative, nécessaire dans le monde associatif actuel, a eu des 
effets sur le plan relationnel, certains, ne comprenant pas toujours nos réflexions, nos tergiversations 
nécessaires et notre insistance à trouver une solution raisonnable. 

Il faut pourtant savoir que dans le contexte actuel de la législation et de la tendance à faire porter de plus en 
plus de responsabilités aux responsables d’associations, il ne nous était pas possible et pour moi en particulier, 
en tant que Président, de prendre des risques sur ces deux questions.

 
C. L’environnement de l’Association - Les dossiers sociaux
•          Les relations avec Bayer CropScience se bornent actuellement à la participation de représentants de 

l’APHRAP à la réunion annuelle de la Commission de Suivi et de démarches auprès d’AON.
•          Relation avec les Mutuelles du Soleil(MdS)  en ce qui concerne la complémentaire santé : Un point 

très positif celui de notre Contrat MdS  que Pierre Carles va vous présenter. En résumé nous avons pu revoir 
avec les Mutuelles du Soleil les conditions de notre contrat. Celui-ci,  notamment au niveau des cotisations a 
été très sensiblement amélioré.

 
La Mutuelle BAYER/APICIL. L’intégration de l’ensemble des adhérents de la mutuelle Bayer CropScience 

dans la mutuelle MICILS du Groupe APICIL en juillet 2008, malgré notre volonté de suivre l’évolution de cette 
complémentaire santé, a fait que nous n’avons plus de relations particulières avec les responsables de cette 
mutuelle. 

Rapport d’activité du Groupe Protection Santé (GPS)
(Animateur Pierre Carles) 

En complément de ce qui vient d’être dit :
     Pour les Mutuelles du Soleil, nous avons signé le 18 juin 2009, un nouveau  Contrat collectif frais 

de santé à adhésion facultative, proposé aux 
       -     Membres de l’Association
       -     et à leurs ayants droit : conjoints, personnes à charge
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•  Cette signature a été précédée de la consultation de tous affiliés qui ont fait un choix 
unanime.

Ce contrat est basé sur la garantie SOLEA PRO 3000, de la gamme SOLEA PRO, réservée au 
Collège collectif. Il nous permet d'entrer dans un collège plus grand, de la Mutuelle dans lequel, il y a 
encore des personnes en activité, puisque ce type de contrat est proposé à des entreprises. Ce qui 
n’est pas sans incidence positive sur les augmentations des cotisations. 

La garantie s’applique dès l’adhésion et les cotisations ne sont pas calculées en fonction de l’âge, ce 
qui était pris en compte dans le précédent contrat.
Ce qui est nouveau, c’est la prise en compte d’une dégressivité de la cotisation en fonction du nombre 
d’adhérents d’une même famille. Ainsi, pour un couple, la deuxième personne  a une cotisation 
réduite de 25% par rapport à l’assuré.
(Cette situation est présentée sur les deux graphiques.)

Depuis les débuts timides de l’année 2005, les titulaires sont actuellement 39 et les adhérents 57. 
Nous devons saluer la détermination des membres de l’APHRAP qui se sont engagés dans cette 
aventure et la confiance que nous a accordée, M. Siméoni, le conseiller entreprises des Mutuelles du 
Soleil.

La réunion annuelle des adhérents a eu lieu le 25 novembre dernier.
 
       Pour la Mutuelle Bayer CropScience, qui a fusionné en juillet 2008, avec la Mutuelle MICILS du 
Groupe APICIL, je vous présenterai l’évolution des cotisations des deux régimes proposée aux 
retraités.
•      Au 1er juillet 2008, les cotisations ont baissé selon les décisions de l’accord d’entreprise.
•      En 2009, les cotisations ont été augmentées de 3,1%,  correspondant à l’évolution du Plafond 
Annuel de la Sécurité Sociale (PASS). L’impact de la contribution des Mutuelles due à l’augmentation 
de la CMU, soit 3,4% a été prélevé sur la réserve du contrat Santé de Bayer CropScience, selon la 
décision du Comité de pilotage de Bayer.
•      En 2010, les cotisations ont suivi l’évolution du PASS, soit +0,9%.
•      Ce qui était annoncé a été respecté, en effet : « l’organisme retenu lors de la fusion s’était 
engagé à n’effectuer aucune augmentation pendant 2 ans, sauf évolution du PASS ».
Malgré la perte de nos relations particulières avec les responsables de la mutuelle, nous essaierons de 
suivre son évolution, car nous arriverons, fin 2010, au terme de 2 ans du gel des cotisations. La 
3ième année, l’évolution des cotisations ne devrait pas excéder 6%, en fonction de l’équilibre du dispositif 
et à législation fiscale et sociale constante. A suivre… 

Evolution de la cotisation mensuelle

30,00 €

40,00 €

50,00 €

60,00 €

70,00 €

80,00 €

90,00 €

100,00 €

110,00 €

120,00 €

130,00 €

Solea 40-
2008

Solea 40 -
2009

Pro 3000-
2009

2010

Garantie+ année

M
on

ta
nt

1 Abonné
Couple

120,22€

99,78€ 100,69€

60,11€ 56,89€ 57,41€

110,79€

55,39€

Evolution de la cotisation mensuelle

30,00 €

40,00 €

50,00 €

60,00 €

70,00 €

80,00 €

90,00 €

100,00 €

110,00 €

120,00 €

130,00 €

Solea 40-
2008

Solea 40 -
2009

Pro 3000-
2009

2010

Garantie+ année

M
on

ta
nt 1 Abonné

Couple
2ième personne

120,22

99,78€ 100,69

60,11€ 56,89€ 57,41€

110,79

55,39€

42,89€ 43,68€

Bernard Lachamp reprend la parole
D.  Les Activités Loisirs 
•          Dés le début 2009, nous avons clarifié l’organisation  des Activités Loisirs, comme nous vous l’avons 

annoncé dans la  Lettre de l’APHRAP n° 31, nous avons ainsi revu l’organisation des Loisirs et précisé 
les dispositions suivantes : 
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       Le Groupe des Activités Loisirs de l’ APHRAP (dit GALA), composé de Nadia Arpaja, Bernard 
Dumarcher, Gérard Riou, Gilbert Rols et Henri Maurer, a remplacé la Commission Animations. Un 
deuxième représentant de la Section Locale de Beaucaire avait été souhaité. Le Groupe GALA a 
pris en charge toutes les organisations culturelles touristiques, pédestres et les rencontres 
conviviales telles que   l’Apéro de juin et le coté festif de l’Assemblée Générale.
 La Section Locale de Beaucaire a pris en compte évidemment ses propres manifestations 
locales conviviales que sont le Gâteau des Rois  et la Journée Boules. 
•          Le déroulement effectif des activités
• Les moments les plus importants  vécus en cours d’année ont été les 3 sorties culturelles : La 
Visite du Château des Papes, l’Exposition Picasso/Cézanne, et La Fontaine de Vaucluse. 
• A noter cependant en négatif : la sortie balade et conviviale de 2 jours à la Couronne en 
septembre qui a du être annulée par manque d’inscrits. En cause, des dysfonctionnements 
d’organisation dus notamment aux vacances  d’août peu propices pour monter ce type d’événement.
• un événement en perte de vitesse : l’Apéritif de juin n’a pas eu le succès habituel. Il est vrai que 
de nombreux fidèles nous avaient prévenus de leur absence. Devra-t-on le maintenir ?

Rapport d’Activité de GALA (Groupe Animations Loisirs APHRAP) 
 (présenté par Nadia Arpaja)
ANIMATIONS   2009

 
Jeudi 15 janvier : 2009 a démarré avec une balade à Marseille par zéro degré, dans le 11ème arrondissement en 

pleine nature. Nous avons été repéré par 3 VTTistes, sils sont présents aujourd’hui ils se 
reconnaîtront. 

Samedi 24 janvier : Nos amis beaucairois avaient organisé le Gâteau des Rois. Ambiance musicale, et amicale
 Jeudi 12 mars : C’est à la Chartreuse de Montrieux que nous avions rendez-vous, là encore il faisait froid. C’est 

un lieu où normalement le silence est de rigueur mais c’est trop difficile pour nous...de se taire.
Jeudi 21 avril : Après Arles en 2008, visite guidée d’Avignon, tout aussi réussie. Rien n’y manquait, une guide 

charmante, un resto joliment décoré et un menu super.
Jeudi 7 mai   : On vous l’avait dit, il faut monter, monter encore monter, tout le monde est arrivé en haut et a 

obtenu le diplôme de " l’ascension par la face Nord de Ste Victoire ".
Samedi 13 juin : « Une partie de pétanque ça fait plaisir …  » sous les platanes une scène typiquement provençale 

avec les galéjades, l’apéro, le soleil…  ceux qui ont gagné et ceux qui ont perdu la partie mais 
pas leur journée. Dommage que les marseillais soient si peu amateurs de boules le week-end ! 

Jeudi 18 juin : Apéritif au Château des Creissauds au bord de la piscine, mais nous étions vraiment peu 
nombreux ! Pour les organisateurs c’est un fiasco. En 2010 nous pensons faire une pause avec 
cette manifestation.

Mercredi 24 juin : Matinée culturelle avec la visite commentée de l’exposition Picasso/ Cézanne au musée Granet 
à Aix en Pce.  Nous avons fait une 2ème séance le 9 septembre pour ceux qui n’étaient pas 
disponibles en juin.

Jeudi 15 octobre : Jeudi 15 octobre Nous sommes partis en car vers la Fontaine de Vaucluse. Hélas, la Fontaine 
était à sec, l’eau à peine visible au fond du gouffre. L’après- midi, visite de la grotte de Thouzon 
avec un guide. Je crois que ce petit voyage en car a été bien apprécié.

Jeudi 19 novembre : Jeudi 19 novembre :. Quel plaisir nous avons eu à faire cette balade, précédés par le véhicule 
orange du CFF qui transportait le ravitaillement. On a découvert un vrai petit paradis en arrivant 
à la bergerie de Tuny. Quant aux grillades, les côtelettes étaient cuites avec beaucoup d’amour et 
de romarin. D’ailleurs vous allez voir le film et vous jugerez   

Jeudi 10 décembre : Jeudi 10 décembre   Cette fois c’est pour escalader jusqu’à la croix de Garlaban. La photo de 
groupe révèlera qui est allé au sommet ! Dans les décors chers à Pagnol on s’est senti observé, 
vous savez qui était là… encore nos VVTistes !
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Secrétariat et Communication (présenté par Frédéric Cosmides)

 
(C'est en mon nom et en celui de JM Vigliano que je vous présente cette synthèse)

 
La fréquence des nouvelles adhésions s'est ralentie, notamment aux niveau des " Membres de droit ". Ce 

ralentissement a été compensé au cours de l'année par les adhésions des " Membres affiliés", qui sont à ce 
jour uniquement des conjointes ou conjoints.

L'action constatée l'année précédente, à savoir les relances de cotisations pour les "retardataires distraits" s'est 
accrut malgré les rappels répétés dans nos diverses publications. Si vous avez un quelconque doute, 
n'hésitez pas à contacter l'Association qui vous répondra sur votre situation. Nous vous remercions par 
avance de votre vigilance.

 

Le premier point à vous exposer est sur le niveau des adhésions : 
Pour l’année 2009, nous avons été 216 adhérents, en recul par rapport à 2008 compte tenu de l'arrivée des 

Membres affiliés.
La répartition était la suivante :
- 6 nouvelles adhésions de Membres de droit, dont 4 de l’environnement beaucairois.
- 12 nouvelles adhésions de Membres affiliés.
- aucune ré adhésion. 
- 198 renouvellements.
- 25 démissionnaires, en grande partie parmi " les plus jeunes " c'est à dire les Sympathisants qui ont retrouvé 

une activité professionnelle mais aussi parmi les " anciens " qui soit sont maintenant passés à la retraite et 
ne trouvent plus de réel intérêt dans l'Association, soit sont encore plus occupés par leurs obligations 
personnelles.

Le deuxième point est au niveau de la Communication :
Fait important à  souligner : sur les 204 Membres de droit, il y a maintenant 108 adhérents connectés à 

Internet, soit un peu plus de la " barre fatidique des 50 % !!.". Ceci nous conforte dans l'orientation 
d'évoluer avec les nouvelles techniques d'information.

 
En 2009, hormis ce qui a été fait au niveau de la Communication, à savoir 2 Lettres APHRAP et 15 

 ‘’Spéciaux’’ dont un pour le CR de l’AG, nous avons diffusé par La Poste :
- 20 courriers personnalisés
- 41 courriers concernant les adhérents aux Mutuelles du Soleil
 
Notre activité fonctionnelle a couvert cette année :
- l’Assemblée Générale.
- 5  réunions de Bureau
- 2  Conseils d’Administration 
-  de nombreuses séances de travail et formation sur Gestasso, et réunions internes.
 
Nous tenons à souligner l'implication de Jean-François Rocca, nouveau membre du CA au niveau des TIC 

(Techniques d'Information et Communication).

Bernard Lachamp reprend la parole
 E . Le dialogue entre adhérents :
	 •          L’évolution des adhésions : nombre, relance,…	

	 •          Les Spécial, La Lettre

	 •          Les messages reçus après les envois
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Bernard Lachamp reprend la parole
F - Difficultés importantes rencontrées au dernier trimestre 2009 avec la Section Locale Beaucaire: 

Ces difficultés, sont venues d’une divergence de vue, certes pas nouvelles, concernant le fonctionnement, le 
rôle et le positionnement de la Section Locale au sein de l’APHRAP.

Elles ont entraîné  les démissions successives du Conseil d’Administration de Serge Moine puis de Bernard 
Dumarcher entraînant son retrait du Bureau et la cessation de sa fonction de Président délégué de la 
section APHRAP Beaucaire. Il semble que cela aurait affecté la participation des personnes de Beaucaire 
aux activités du 4ème trimestre. 

Le temps passé en Bureau à résoudre les questions réglementaires citées au début de ce rapport, la 
méthode de travail du Bureau de ce fait devenue contraignante,l’impression ressentie que l’Association 
ne prendrait pas en compte positivement la différence de pensées, de mentalités entre Marseille et 
Beaucaire qui pourrait l’enrichir, sont les facteurs qui ont conduit à cette difficulté existentielle.

 On peut également y associer le fait que Bernard Dumarcher  que nous remercions une nouvelle fois 
infiniment pour son apport, était confronté à devoir tenir 2 positions devenues pour lui, antinomiques, à 
savoir animer la Section Locale APHRAP de Beaucaire et organiser certaines sorties touristiques au sein 
de GALA.. 

En cours d’année, nous avions envisagé un contact ponctuel entre le Bureau et la Section. Le dialogue 
préalable n’ayant pas pu se faire, le Bureau n’a pas perçu les conséquences de cette situation de 
difficulté évidente et n’a donc pas anticipé les moyens pour éviter cette divergence difficile à vivre, 
aussi, pour les membres du Bureau de l’Association.

En effet, cette crise quelque peu démesurée et pas vraiment fondée aura été pour nous  difficilement 
compréhensible et aura eu des conséquences négatives importantes dans notre propre fonctionnement.

Le contact a été heureusement rétabli. La volonté de rester dans l’APHRAP et de faire vivre sa Section 
Locale a été réaffirmée de part et d’autre. Le Gâteau des Rois de Beaucaire 2010 a eu lieu le 16 janvier 
dernier..

 Il nous faut maintenant retrouver de la sérénité par le dialogue afin d’assainir et de clarifier la situation. 
Concrètement, je pense qu’il nous faut donner plus d’autonomie à la Section Locale dans ses propres 
organisations spécifiques et arriver à trouver les moyens, ensemble, pour qu’elle soit  effectivement la 
section APHRAP à Beaucaire 

G - Les TIC (techniques d’Information et de Communication) : Gestion – Informatique – Internet

     notre objectif était double :

 1.   Permettre à chaque responsable de l'association d'accéder en permanence aux données à jour de toute la 
vie de celle-ci tout en travaillant en des lieux différents.

2.    Rendre accessible aux adhérents les données et les informations les concernant (plus de 50% des 
adhérents sont connectés à Internet).

Au sein du CA, Jean-François Rocca nous a proposé diverses solutions Internet et nous en avons retenues 
deux qu'il nous aide à mettre en place 

• Un logiciel en ligne de gestion d'association, appelé Gestasso, qui permet de gérer, un peu à la façon de SAP 
pour ceux qui l'ont connu, les divers éléments qui constituent la vie de l'Association : comptabilité, listing 
adhérents, trombinoscope, adhésions mutuelles, publications, planning, activités loisirs avec  description, 
inscriptions, photos, etc..

Nous sommes encore en phase de validation mais les membres du BU et CA s'y mettent et nous 
progressons.

A terme des éléments seront accessibles directement par les adhérents comme la mise à jour directe de 
leurs renseignements personnels (adresse, tél, situation, etc..) mais aussi découvrir les activités et s'y 
inscrire.

• Google documents qui permet de stocker et partager pour y travailler tous types de documents texte, 
feuille de calcul ou présentation comme les comptes-rendus des réunions.
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H - En conclusion     

 Nous n’avons pas à « rougir » de ce qui a été fait par le Bureau sortant. Beaucoup de choses ont été faites et 
unanimement approuvées. Nous pouvons dire que le Conseil d’Administration a un « bon bilan ».

Après la présentation de ces divers rapports d’activité, le Président fait part des objectifs / 
orientations 2010

 

Les orientations   2010 

1 -Revenir aux fondamentaux de l’Association, pour consolider le travail de l’année 2009 et plus 
particulièrement: favoriser des échanges amicaux entre anciens, en développant des activités diverses. 

     Il faut appliquer cet acquis  au cours de l’année 2010, afin que le travail effectué dans les réunions de 
Bureau ne soit pas vain.

     Nous devons également penser, aux adhérents éloignés  et à ceux qui commencent à avoir des difficultés de 
déplacements, par des initiatives qui leur soient plus adaptées. 

  Ayant clarifié certains aspects réglementaires importants, nous pourrons nous consacrer au volet 
ludique et convivial de leurs organisations.

  Pour cela GALA devra s’impliquer dans tous les aspects, tant organisationnels qu’administratifs, des 
Activités Loisirs. 

    Par ailleurs nous revoyons notre Contrat de Responsabilité Civile.  

2 - La Section Locale APHRAP de Beaucaire : 

    - Ne pas prolonger la polémique, mais être bien au clair, sans exclusive, pour poursuivre ce rassemblement.

    - Trouver les moyens de mieux prendre en compte les différences de sensibilités.

  - L’insérer réellement dans l’Association en souhaitant des membres de la Section dans le Conseil 
d’Administration selon les termes du Règlement Intérieur. 

Sortir ainsi d’une façon constructive de ce malaise qui n’a pas été sans laisser de traces.

3 -  Le Fonctionnement de l’Association :

 -    Retrouver en premier lieu notre sérénité  mise à mal par ce climat.

-     Faire tout pour conserver le bon fonctionnement de l’Association et l’état d’esprit amical et collégial.

-  Faire en sorte que le Conseil d’Administration et son Bureau soient solidaires des décisions et des 
orientations prises pendant l’année. 

-     Veiller régulièrement à la solidité de l’ensemble et à la cohésion des membres du Bureau.

-     Voir très attentivement ce qui doit être amélioré, mais sans chercher à en rajouter.

  4 – Les TIC (techniques d’Information et de Communication) Gestion Informatique – Internet :

 Tout ce travail supplémentaire mais nécessaire va se poursuivre sur l'année 2010. Nous allons consolider 
notre pratique sur ces nouveaux supports tout en gardant pendant une année encore, par sécurité,  nos 
anciens outils bureautique.

A la suite du rapport moral et des rapports d’activité, la résolution N° 1 
est votée à main levée à l’unanimité des présents :
                     Contre : 0    Abstention : 0   Pour : unanimité



Assemblée Générale

Notre Trésorerie  est saine et ne nous pose aucune inquiétude.
Maurice Faure notre Trésorier est très vigilant à juste titre sur notre manière de fonctionner, et fait un 
excellent travail, tout en s’impliquant dans beaucoup d’autres dossiers.

Rapport financier (présenté par Maurice Faure)
  

A - Comptes 2009
 

 
Cette année notre résultat financier, conforme à nos prévisions à 3% près, est négatif et se monte à 

moins 1325,02 € pour moins1282,52 €  budgétés.
 
Ce résultat négatif est la conséquence de notre décision, fin 2008, de contribuer davantage aux 

activités conviviales en 2009 et c'est même la première fois que nous dépassons nos prévisions sur ce 
poste puisque cette contribution globale se monte à 1358,60 € pour un prévisionnel de 1245 €. 
Toutefois cette dépense inclus des frais exceptionnels pour fêter, ce jour, les 10 ans de notre 
association, et donc payés d'avance, pour un montant de 248,40 €.

 
J'insiste sur le fait que ces contributions sont un acte volontaire de l'association  amenant  « à prélever 

sur les réserves » provenant de la subvention d’Aventis obtenue dans les  premières années d'existence 
de notre association (2001/2004).  En effet le « risque » social étant derrière nous, un haut niveau de 
cette réserve ne se justifie plus et permet donc cette orientation.

 
Toutefois notre situation financière reste saine dans la mesure où nos ressources annuelles propres, 

3507,47 € en 2009, couvrent la totalité de notre fonctionnement soit 3473,89 €.
 
Je tiens à souligner quelques faits marquants de cette année 2009.

– Au niveau de nos ressources : 
•  une légère baisse de 100 € du poste cotisations. Cela souligne la tendance à cette baisse qui était 

déjà de 125 € en 2008.
•  Une baisse de nos revenus financiers de 421,17 € conséquence de la baisse du taux de 

rémunération des livrets d'épargne mais aussi du capital placé.
-- Au niveau de nos dépenses :
•  Nos frais de fonctionnement restent stables à  2926,10 € contre 2900,96 € en 2008. Toutefois il faut 

noter que nous avons payé début 2010, 143,52 € de frais de location de salle imputables à 2009.
 
Nos disponibilités au 31 décembre 2009 sont de 24.834,26 € contre 26.159,28 € fin 2008 en 

diminution du montant de notre résultat soit -1325,02 €.   
 
En conclusion le Trésorier et le Conseil d’Administration sortant sollicitent de l’Assemblée quitus pour 

la gestion 2009.

B - Budget 2010
 

Le budget 2010, construit dans l'esprit de notre orientation visant à " consommer" une partie de nos 
réserves, présente un solde négatif de 1860 €.

 
Nous avons retenu pour ces prévisions :
 
 – Au niveau de nos ressources : 
•·une poursuite de la baisse, pour 100 €, du poste cotisations.
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--  Au niveau de nos dépenses :
•·Une augmentation de nos frais de fonctionnement de  500 € afin de prendre en charge des frais 
assumés personnellement par les membres dirigeants dont nous proposons une meilleure prise en 
compte.
•·La réduction du montant des contributions aux activités conviviales en veillant surtout à une autre 
approche qui vise à l'élargir pour en faire bénéficier, certes plus modestement, un plus grand nombre de 
nos adhérents.
 
Nos disponibilités au 31 décembre 2010 seraient dans cette hypothèse de 22.974,26 €  soit de quoi voir 
venir le futur sereinement.
 
Nous soumettons ces orientations budgétaires à votre approbation.

A la suite du rapport financier, la résolution N° 2 est votée à main levée à l’unanimité des 
présents :          Contre : 0     Abstention : 0      Pour : unanimité

Quitus est donné pour la gestion financière

Le pourquoi et le comment de l'évolution de nos Statuts  
 (présenté par Frédéric Cosmides )

1 - Article 4 
 

Occasionnellement, lors de nos sorties touristiques, culturelles ou conviviales, nous avions eu le plaisir 
d'avoir quelques amis ou parents d'adhérents qui se joignaient à nous.
Au cours de nos balades pédestres, nous avions régulièrement des conjointes d'adhérents qui 
participaient.
Comme présenté dans le Rapport Moral, après avoir été alerté et ayant vérifié que nous n’étions   pas 
" tout à fait en conformité" au niveau de notre couverture Responsabilité Civile de l'Association, nous : 
- avons pris pour 2009 des mesures conservatoires pour les conjoints et exclut toute personne qui n'était 
pas adhérente, 
- avons décidé pour 2010 de modifier nos Statuts afin de mieux répondre à cette situation, et avons profité 
de cette modification pour clarifier nos différents types d’adhérents.
 
Dans le projet de modification des Statuts que vous avez reçu avec la convocation et qui sont projetés, il 
ressort donc la création de deux collèges : 
 
- Un pour les Membres de droit qui sont toujours des anciens de PHRAP (inchangé).
 
- Un autre pour les Membres affiliés avec des droits restreints et une cotisation spécifique, dans lequel 
nous avons regroupé : 
 
o                     les conjoint(e)s
o                     les veuves ou veufs d’adhérents
o                     les ami(e)s d’adhérents souhaitant participer à nos activités loisirs 
 
2 – Article 13
 
Par ailleurs nous avons fait évoluer l ‘article 13 des Statuts qui n’était plus adapté à la réalité.
  

En conséquence, nous vous proposons de modifier les articles 4 et 13 de nos Statuts.
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La proposition de modification des Statuts, article 4 et 13 , résolution N° 3 est 
votée à main levée à l’unanimité des présents :   
                               Contre : 0    Abstention : 0    Pour : unanimité

C - Cotisations 2010
 

Notre situation financière est saine et elle nous permet de poursuivre notre activité sans augmenter les 
cotisations. Ainsi nous vous proposions, dans la convocation, de reconduire pour la huitième année 
consécutive le montant des cotisations, à savoir :
 
· Le maintien de la cotisation à 15 €  pour les anciens adhérents et pour les anciens sympathisants,
· Le maintien de la cotisation à 20 € pour les couples, pour les nouveaux adhérents et sympathisants.
· Et la création d'une cotisation « affiliés » d'un montant de 5 €.
 
Toutefois, une réflexion menée récemment par quelques membres, a porté sur le montant des 
cotisations pour les nouveaux adhérents. Son montant différencié ne semble plus opportun, compte-
tenu du petit nombre que l'on peut en attendre. Aussi, nous présentons à l'assemblée une nouvelle  
proposition :

  la cotisation à 15 €  pour les anciens et nouveaux adhérents et sympathisants,
· la cotisation à 20 € pour les couples, anciens et nouveaux
· Et la création d'une cotisation « affiliés » d'un montant de 5 €.

Pour la bonne forme, nous soumettons ces propositions à l’ approbation de l’Assemblée.

La proposition du nouveau niveau des cotisations, résolution N° 4 modifiée est 
votée à main levée à l’unanimité des présents :   
                               Contre : 0    Abstention : 0    Pour : unanimité

PROJETS ANIMATION 2010 

Jeudi 14 Janvier : qui en réalité est devenu jeudi 21 janvier à cause du mauvais temps. La calanque de Sugiton. 
Une reprise en douceur après les fêtes. Mais aussi l’occasion de tester les différentes cuvées 2010… je 
ne vous dirai pas de quoi  

 Jeudi  4 février : c’est aujourd’hui que nous nous retrouvons pour notre AG et fêter les 10 ans de l’association. Le 
champagne vous sera offert, les autres boissons seront sur la table du fond. Nous devons libérer les lieux à 
18h désolé 

 Jeudi 11 mars : rendez-vous à Ventabren pour une balade avec peu de dénivelé et qui nous conduira sous les 
arches de l’aqueduc de Roquefavour. Je ne vous en dirai pas plus car le parcours n’a pas encore été 
repéré.

Le Président passe la parole à Nadia Arpaja  pour présenter le programme des animations 2010
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Jeudi 22 avril : St Maximin nous dévoilera ses richesses, la basilique, le centre ancien, le couvent royal, 
avec une visite guidée et nous serons certainement très étonnés par ce patrimoine. Le matin 
sera consacré à la visite et l’après midi peut être une balade à proximité, donc possibilité pour 
ceux qui choisiront seulement la visite de venir avec nous.

Jeudi 20 mai : le Frioul, on nous a demandé cette sortie alors la voici. Vous voyez si vous avez des 
idées pensez à nous les communiquer on essaiera de les mettre sur pied

Lundi 7 Juin : là aussi c’est à la demande d’adhérents que nous vous proposons la visite de l’exposition 
César au musée d’Arles Antique. 

Jeudi 17 juin : c’est une balade ombragée que l’on projette, s’il fait chaud ce sera agréable. Cette 
journée se terminera par la visite du musée de la mine à Gréasque

Samedi de juin : journée boules à Beaucaire
 
Septembre : le Colorado provençal à Rustrel 
Octobre  : la Chartreuse de la Verne près de Collobrières avec visite et balade
Novembre : on continuera avec la tradition, une petite marche suivie par les grillades dans un coin que 

l’on vous dévoilera plus tard
Décembre : balade ou expo s’il y a quelque chose d’intéressant rien n’est encore prévu
 
Dans la mesure du possible nous essayons de combiner une balade et une visite d’un monument, d’un 

musée ou autre, pour faire fonctionner la tête et les jambes
Nous maintenons le cap d’une activité par mois sauf juillet et août, c’est suffisant pour garder le contact 

et le plaisir de se retrouver 

Le Président donne alors la parole à Jean-François Rocca 

Celui-ci nous présente  alors sur écran une démonstration de 2 logiciels , Gestasso  programme de gestion 
pour les Association et Google document qui doit nous permettre la création l’échange et l’archivage de 
nos documents.
Dans un deuxième temps ces outils seront ouverts à nos membres internautes. 

*****************************
 

Le Président demande s’il y a des questions. Aucune question particulière n’est posée.
 

*****************************
Renouvellement partiel du Conseil d’Administration

 
La liste des candidats qui se présentent est affichée sur l’écran
 
Les membres sortants sont : Robert Amétrano, Paul Benhaïm, Monique Bonnet ( ne se représente pas ),.  

Pierre Carles, Frédéric Cosmides, Jean-Claude Dervyn, Maurice Faure , Bernard Lachamp .et Jean-François Rocca    : 
soit 8 membres qui se représentent. 

 
Il est rappelé que les autres membres restants du CA sont : Nadia Arpaja, , Jean Escarras, , Daniel Martinez,  

Gérard Riou, Gilbert Rols, ainsi que Jean-Michel Vigliano.
 

Le vote se fait avec 82 présents et 36  pouvoirs sur 216 votes possibles. 
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Pour la résolution N° 5, l’ensemble des candidats présentés est élu à main 
levée, à l’unanimité des présents :   
                               Contre : 0    Abstention : 0    Pour : unanimité

*****************************
Bernard Lachamp remercie l’assistance pour son écoute attentive ; l’assistance, quant à elle, 

manifeste ses remerciements par des applaudissements nourris à l’ensemble des acteurs pour 
l’efficacité de leurs actions.

 
L’Assemblée Générale se termine vers 16 h 15.
Il  est ensuite proposé de prendre une coupe de Champagne et partager aussi les galettes des 

Rois qui nous attendent ; cette partie « festive » de notre réunion se termine vers 18 h
 
Le Conseil d’Administration se réunira prochainement  pour élire le Bureau et arrêter le planning 

du 1er semestre.
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